



Laporan
Tindak
Lanjut
AMI

2023

Fakultas Syariah dan Hukum
Program Studi D3 Perbankan
Syariah

Kata Pengantar

Puji syukur kami panjatkan kehadirat Allah SWT sehingga "Laporan Tindak Lanjut Audit Mutu Internal Program Studi D3 Perbankan Syariah Universitas Islam Negeri Sultan Syarif Kasim Riau Tahun 2023" ini dapat diselesaikan. Laporan ini disusun sebagai laporan tindak lanjut hasil audit Program Studi D3 Perbankan Syariah UIN Suska Riau.

Berdasarkan hasil audit, terdapat beberapa temuan. Keseluruhan temuan sudah ditindaklanjuti oleh program Studi D3 Perbankan Syariah. Tindak lanjut ini diharapkan dapat meningkatkan kualitas dan kinerja program Studi D3 Perbankan Syariah ke depannya.

Laporan ini disusun dengan usaha yang optimal, tetapi tentu tidak luput dari kekurangan. Oleh karena itu kami mengharapkan masukan dari segala pihak, untuk perbaikan yang akan datang. Ucapan terima kasih kami berikan bagi semua pihak yang telah membantu hingga laporan ini bisa diselesaikan dengan baik.

Mengetahui,
Ketua Lembaga Penjaminan Mutu
UIN Sultan Syarif Kasim Riau

Pekanbaru, 30-09-2023
Ketua Program Studi Ekonomi Syariah

Dr. Hasbullah, M.Ag
NIP. 19721218 199803 1 005

Dr. Jenita, S.E., M.M
NIP. 19650126 201411 2 001

1 Pendahuluan

1.1 Latar Belakang

Tuntutan masyarakat terhadap kualitas pendidikan tinggi saat ini semakin menjadi pacuan bagi setiap institusi pendidikan tinggi meningkatkan mutu akademik beserta pelayanannya. Pemerintah juga memperkuat hal ini dengan mengeluarkan berbagai undang-undang dan peraturan yaitu Undang-undang Nomor 20 tahun 2003 tentang sistem pendidikan nasional, Undang-undang Nomor 14 tahun 2005 tentang Guru dan Dosen, Peraturan Pemerintah Nomor 60 Tahun 2005 tentang perguruan tinggi, Peraturan Pemerintah Nomor 19 tahun 2005 tentang standar pendidikan tinggi, dan Higher Education Long Term Strategy 2003-2010 dan Pedoman Penjaminan Mutu Pendidikan Tinggi tahun 2003.

1.2 Tujuan

Laporan tindak lanjut ini difokuskan pada tindak lanjut terhadap temuan-temuan AMI periode sebelumnya. Tindak lanjut yang diambil bertujuan untuk memastikan bahwa temuan-temuan audit sudah diperbaiki, sebagai langkah preventif agar temuan tersebut tidak terjadi lagi di masa yang akan datang.

1.3 Ruang Lingkup

Pelaksanaan akademik semester genap dan ganjil periode tahun 2022-2023.

1.4 Dasar Hukum/Aturan yang Digunakan

1. Peraturan Pemerintah RI Nomor 61 Tahun 1999 tertanggal 24 Juni 1999 tentang Penetapan Perguruan Tinggi Negeri sebagai Badan Hukum.
2. Undang-Undang Nomor 20 Tahun 2003 tentang Sistem Pendidikan Nasional.
3. Undang-Undang Nomor 14 Tahun 2005 tentang Guru dan Dosen.
4. Peraturan Pemerintah Nomor 60 Tahun 1999 tentang Pendidikan Tinggi.
5. Peraturan Pemerintah Nomor 19 Tahun 2005 tentang Standar Nasional Pendidikan.
6. *Higher Education Long Term Strategy* (Kerangka Pengembangan Perguruan Tinggi Jangka Panjang/KPPTJP) 2003 – 2010.
7. Pedoman Penjaminan Mutu Pendidikan Tinggi tahun 2003.

2 Tindak Lanjut Temuan AMI

Tabel berikut menampilkan rincian temuan AMI program Studi D3 Perbankan Syariah tahun 2022 dan upaya tindak lanjut yang telah diambil prodi :

NO	DESKRIPSI TEMUAN	KATEGORI TEMUAN (OB/KTS)	TINDAK LANJUT			LINK DOKUMEN
			AKAR PENYEBAB	AKIBAT	PERBAIKAN AKAR PENYEBAB	
1	Rasio rata-rata pertahun jumlah penelitian dengan sumber pembiayaan luar negeri dalam 3 tahun terakhir: jumlah dosen tetap yang bidang keahliannya sesuai dengan kompetensi PS > 0,05	OB	Dosen Tidak memiliki Informasi terkait penelitian dengan pembiayaan luar negeri	prodi tidak dapat mencapai kriteria standar yang ditetapkan program studi	Melakukan Kerjasama dan upgrading infromasi serta kompetensi riset dosen .	
3	Rasio rata-rata pertahun jumlah PkM dengan sumber pembiayaan luar negeri dalam 3 tahun terakhir : jumlah dosen tetap yang bidang keahliannya sesuai dengan kompetensi PS > 0,05	OB	Dosen Tidak memiliki Informasi terkait penelitian dengan pembiayaan luar negeri	prodi tidak dapat mencapai kriteria standar yang ditetapkan program studi	Melakukan Kerjasama dan upgrading infromasi serta kompetensi riset dosen	
4	Laboran memiliki kualifikasi sesuai dengan laboratorium yang menjadi tanggungjawabnya, serta bersertifikat laboran dan bersertifikat kompetensi tertentu sesuai bidang tugasnya	KTS	Prodi tidak memiliki tenaga laboran yang bersertifikat kopetensi,.	Tidak tercapai SN Dikti sehingga berdampak terhadap akreditasi	Mempersiapkan laboran yang bersertifikat kompetensi	
5	Rata-rata dana operasional pendidikan/mahasiswa/tahun dalam 3 tahun terakhir \geq 20 juta	OB	Anggaran ditentukan di Universitas untuk Fakultas.	Prodi tidak dapat mencapai anggaran sesuai dengan kriteria yang ditetapkan dan tidak dapat mencapai standar mutu	Membuat proposal ataupun TOR terkait kegiatan mahasiswa dalam bidang pendidikan	

6	Jumlah kesesuaian bidang kerja lulusan saat mendapatkan pekerjaan pertama $\geq 80\%$	KTS	1. Peluang kesempatan kerja terlalu kecil. 2. Kebutuhan pasar kerja untuk D3 Perbankan kurang luas 3. Kurangnya kerjasama PS terhadap stakeholder.	Kesesuaian bidang kerja Lulusan tidak maksimal.	PS melakukan MoA dengan stakeholder yang sesuai bidang kerja lulusan.	
7	Rasio Jumlah prestasi akademik nonakademik mahasiswa internasional terhadap jumlah mahasiswa $\geq 0,2\%$	KTS	Tidak ada dana pembinaan prestasi	Daya saing internasional lemah	Menyediakan danadan pembimbing prestasi mahasiswa	
8	Terdapat bukti pelaksanaan Tingkat Kepuasan Mahasiswa minimal 2 kali setiap semester, serta digunakan untuk perbaikan proses pembelajaran dan menunjukkan peningkatan hasil pembelajaran	KTS	Kuisisioner survey kepuasan dikelola oleh LPM.	Prodi tidak dapat melakukan survey kepuasan 2 kali dalam setahun	Prodi meminta surat ke Dekan untuk meminta akses ke LPM terkait data survey kepuasan.	

3 Kesimpulan

Berdasarkan pada hasil audit, bahwa Program Studi D3 Perbankan Syariah Fakultas Syariah dan Hukum UIN Suska Riau harus melakukan perbaikan-perbaikan dan menindaklanjuti temuan-temuan tersebut. Sehingga indikator-indikator diharapkan terpenuhi agar menjadikan prodi yang berkualitas, sehingga dapat bersaing dengan prodi yang sama serta mampu melahirkan alumni yang memiliki daya saing dan mumpuni.